



## El pleno desarrollo de la industria aeronáutica requiere fortalecer la legislación: Emmanuel Reyes

El diputado Emmanuel Reyes Carmona (Morena) destacó que para lograr el pleno desarrollo de la industria aeronáutica en México es esencial trabajar en la creación y mejora de la legislación para regular al sector.

“Es importante que la industria aeronáutica en México siga siendo un activo estratégico que pueda contribuir significativamente en el desarrollo económico y tecnológico de nuestro país”, sostuvo en el foro "Legislación Aeronáutica para la Construcción de una Política Nacional".

<https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=38622>